
Gemeinsamer Antrag Ratsmitglied Christian Roß, Piratenpartei Unna und Die LINKE. 
Ratsfraktion Unna an den Rat der Stadt Unna

Sehr geehrter Herr Kolter,

die Verwaltung wird beauftragt, zum Projekt Unit 21 einen aktuellen Sachstandsbericht und
Ausblick auf dessen Weiterentwicklung unter Berücksichtigung folgender Fragen/ 
Schwerpunkte zu erarbeiten:

 - Sachstand hinsichtlich technischer Ausstattung und pädagogischer Umsetzung,

 - Verfügbarkeit und Nutzung Notebooks/Tablets (Schuleigene, geleaste Geräte),

 - WLAN-Abdeckung und -Ausbau,

 - Sachstand der Lehreraus- und -fortbildung.

 - Wurde eine Evaluation des Projektes Unit 21 durchgeführt. Wenn ja, mit 
 welcher Zielsetzung und welchen Ergebnissen?

Die Ergebnisse sollen im Schulausschuss in der zweiten Jahreshälfte 2017 vorgestellt und 
diskutiert werden. Darüber hinaus soll das Projekt Unit 21 sowie weitere digitale 
Entwicklungen an und für Schulen regelmäßig begleitend im Fachausschuss vorgestellt 
werden.

Begründung:

Unit 21 ist seit Jahren ein vielbeachtetes, überregional prämiertes Projekt an 
Unnaer Schulen, um schon früh Medienkompetenz zu stärken und den Umgang der 
Schülerinnen und Schüler mit digitalen Medien zu fördern.
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Der digitale Wandel schreitet nicht nur immer weiter voran, sondern vor allem 
auch immer schneller. Längst wird WLAN nicht mehr als Ergänzung zum 
Netzwerkanschluss gesehen, sondern gehört mittlerweile zum Standard. Geräte 
werden immer handlicher, leistungsfähiger und auch erschwinglicher für den 
Einzelnen.

Für Schulen, Verwaltungen und auch Unternehmen ist diese Entwicklung häufig zu 
schnell um damit Schritt halten zu können. 

Daher bitten wir um einen aktuellen Sachstandsbericht im Schulausschuss mit Ausblick auf
die Weiterentwicklung des Projektes, auch hinsichtlich der Beteiligung an Programmen des
Landes und des Bundes wie z.B. Logineo NRW, Learn:line NRW, Medienberatung und 
Digitalpakt#D.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Roß Petra Weber                 

Ratsmitglied Fraktionsvorsitzende    


